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※金額は万円（未満切捨）

農村地域産業導入実施計画
変更（寄居スマートIC周辺
開発のため）…603万円

寄居桜沢地区（仮称）産業団地
関連整備事業…627万円　
※令和２年度予算より繰越

自主防災組織との連携、
新型コロナ対策を踏まえた
避難所開設訓練…624万円

ハザードマップ更新
…362万円

防災倉庫の新設、備蓄品の
拡充…938万円

消防団第１分団建て替え、消
防ポンプ車更新…2618万円

問寄居スマートIC周辺地区の産業団

地化への令和３年度の取組は。

答 新たな産業導入地区として追加す

るために、令和２年度から農村地域産

業導入実施計画の変更作業を進めてい

ます。変更案をとりまとめて、県との

協議を行いたい。

問町の立地条件から見て土地利用計

画の見直しが必要では。

答第６次総合振興計画後期基本計画

の策定にあわせ、検討していきます。

問災害時に職員を待たず地元の避

難所を開けられるようにすべきでは。

答 災害時は緊急を要することから、

地区役員が暗証番号で解錠できる鍵

ボックスを防災倉庫に設置します。

問感染予防の観点から、分散避難

や在宅避難の周知が必要では。

答町ＨＰやＳＮＳ等、あらゆる機会に

周知を図ります。
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①コロナ禍により遅れた桜沢
地区産業団地進出企業の誘致を完了
し、1日も早く寄居スマートIC周辺に
企業誘致できる場所の確保を。

②優良企業誘致による税収増と雇用の
創出・拡大は若者の定住促進に向け
大きな一歩となる。スマートIC開通
の利便性を最大限生かせ。

①新型コロナ対策を踏まえた
災害時の避難「自らの判断で避難行
動を取る」が重要。

②更新するハザードマップやマイタイ
ムラインを活用した事前準備を。
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スマートIC周辺の環境改善と
上り線開通で、桜沢に続き、
１日も早く開発推進を！
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よ し だ

田田　忠
ただし

さん（用土）

上り線も開通したけれど

議会からの６項目の提言、令和３年度予算に どう反映されたのか
義務教育世帯に生活支援を
感染拡大で児童生徒のいる世帯が
生活困窮している。学校給食を無償
化し生活支援をすべきである。　　

大澤　博議員

コロナ禍では値下げをすべき
昨年の大幅値上げ。今年は介護保険
も値上げである。値下げをすべき。

田母神節子議員

75歳以上は医療費無料に
世界に例のない高齢者いじめの制度。
窓口２割負担は許せない。

田母神節子議員

使用料に応じた料金改定を
高齢者世帯の増加により使用料が減
少。基本料金を、使用料による改定を。
　　　　　　　　　 大澤 博議員

厳しい財源への対応評価
町税の大幅な減少見込み。コロナ対
応に必要なセクションの予算組み、
基本的な事業の実施に期待する。

保泉周平議員

医療費の抑制・適正化へ
特定健康診査の受診機会と40代未
受診者への特別勧奨が「カギ」。

鈴木詠子議員

合理的投資と効率的経営を
投資・財政計画を基にした経営で将
来世代の負担を応分に。　 　　
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６つの主要事業展開に期待
当町の課題解決のため、また効果的
な行政運営を着実に推進するための
予算編成となっている。　　　　　

佐藤理美議員
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論
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町民税の減少厳しい財政環境
選択と集中の予算配分はコロナ禍、
町民福祉の向上に、さらなる期待。

稲山良文議員
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コロナ禍での予算運営
厳しい情勢のもと、新規事業の取組
と拡充・継続等、必要箇所に配分し
た予算の実行を要望する。　　　　
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本会議の録画映像が見られます

［ 寄居町議会　議会中継 ］

風水害は予想できます。地震に
対しては、日頃から備えて自
分で命を守ることですね。
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雄さん（男衾）

災害への備えは日頃から
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令和３年度予算

議会はこう見る

「反対」「賛成」
私はこう主張する


